

Von: "OB Burchardt, Uli" <OB@konstanz.de>

Datum: 21. September 2018 um 14:35:22 MESZ

An: "bgp-konstanz@web.de" <bgp-konstanz@web.de>, "christian.millauer@hs-owl.de" <christian.millauer@hs-owl.de>

Kopie: Rügert Dr., Walter <Walter.Ruegert@konstanz.de>, "Stephan, Bernd" <Bernd.Stephan@konstanz.de>

Betreff: Postfiliale Petershausen

Bürgergemeinschaft Petershausen

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 12. September 2018 und Ihre Aktivitäten zum weiteren Erhalt der Postfiliale in Konstanz Petershausen.

Die Stadt Konstanz ist weiterhin in Kontakt mit der Deutschen Post AG mit dem Ziel die Versorgung der Bevölkerung im größten Konstanzer Stadtteil zu sichern.

Mir ist bekannt, dass für einen Ersatzstandort durch die Deutsche Post AG Betreiber im Umfeld der Postagentur angesprochen wurden und werden. Teilweise sind wir mit diesen auch bereits in Kontakt. Diese Suche gestaltet sich als schwierig, da hinsichtlich erforderlicher Größe, Andienung und Erreichbarkeit der jetzige Standort beste Voraussetzungen bietet und im Umfeld aktuell keine freien größeren Flächen zur Verfügung stehen. Daher favorisiere ich im Einklang mit Ihnen ausdrücklich einen Fortbestand am jetzigen Standort.

Hinsichtlich der von Ihnen genannten Ablehnung zur Fortsetzung eines Mietverhältnisses und dem Abzug von Personal werde ich unverzüglich den für uns zuständigen Regionalleiter der Deutschen Post AG kontaktieren. Dabei werde ich erneut die Deutsche Post AG auf Ihre weiter geltenden öffentlichen Verpflichtungen hinweisen.

Selbstverständlich bleibt es unser gemeinsames Ziel, die Dienstleistungen der Post im bevölkerungsreichsten Stadtteil bestmöglich zu erhalten. Dafür setze ich mich weiter ein!

Mit freundlichen Grüßen

Uli Burchardt

Oberbürgermeister